

Se reactiva exportación manufacturera (Reforma 24/08/12)

Se reactiva exportación manufacturera (Reforma 24/08/12) Las exportaciones de la industria automotriz sumaron 7 mil 388.3 millones de dólares y alcanzaron un avance anual de 19.3 por ciento Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (24 agosto 2012).- La exportación total del País alcanzó los 30 mil 277.2 millones de dólares durante julio, con lo que registró un aumento de 8.7 por ciento respecto al mismo mes de 2011, crecimiento alcanzado en gran parte por los avances en las exportaciones manufactureras, de acuerdo con datos del Inegi. En el séptimo mes, la exportación manufacturera registró un incremento de 14 por ciento, aumento que contrasta con el obtenido en junio de este año de 4.4 por ciento a tasa anual, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Lo cual elimina la visión negativa generada por la caída anual de 0.4 por ciento de las exportaciones durante junio, misma que se constituyó en el primer descenso después de 31 meses de incrementos. Aunque buena parte de la reactivación exportadora de la manufactura se debe a la dinámica presentada por la industria automotriz, el resto de la industria manufacturera también tuvo un buen desempeño en el séptimo mes de 2012. En tanto, las exportaciones de la industria automotriz sumaron 7 mil 388.3 millones de dólares en julio y alcanzaron un avance de 19.3 por ciento respecto al mismo mes de 2011. Mientras que las exportaciones de la manufactura no automotriz presentaron un avance anual de 12 por ciento, al generar 18 mil 221.7 millones de dólares. Esta tasa fue muy superior al crecimiento anual de 0.6 por ciento alcanzado en el mes de junio. En lo que se refiere al valor de las exportaciones petroleras, éstas mantuvieron su tendencia descendente y alcanzaron una caída anual de 16.9 por ciento en julio. Las cifras acumuladas en los primeros siete meses de 2012, muestran un descenso de 4.8 por ciento en la exportación petrolera y un crecimiento de 10 por ciento en las ventas foráneas de la industria manufacturera. En particular, las exportaciones acumuladas de la industria automotriz muestran un avance de 15.7 por ciento respecto a los primeros siete meses de 2011. En el otro extremo de la balanza comercial, las importaciones registraron un crecimiento anual de 5.8 por ciento al sumar 30 mil 704.1 millones de dólares. En este rubro destaca el descenso de 15.2 por ciento en las compras externas de productos petroleros. También se registró un ligero descenso, de 0.6 por ciento, en las importaciones de bienes de consumo. En julio, la balanza comercial del País registró un saldo negativo de 426.9 millones de dólares, aunque en el acumulado de los siete meses reportados se alcanzó un superávit de 2 mil 862.8 millones de dólares, derivados de una acumulación de exportaciones de 214 mil 413.8 millones e importaciones por 211 mil 551 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 agosto 2012